

Nama Peserta Didik : MARKUS Kelas : XI TSM 2
 Nomor Induk/NISN : 2223080066 / 0072766410 Fase : F
 Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA Semester : Ganjil
 Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP Tahun Pelajaran : 2023/2024

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami bahwa Allah membaharui, memulihkan kehidupan keluarga
2	Pendidikan Pancasila	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami makna dan nilai-nilai pancasila serta proses perumusannya sebagai dasar negara, pandangan hidup bangsa dan ideologi negara Perlu ditingkatkan dalam menganalisis secara kritis konstitusi dan norma yang berlaku serta menyelaraskan hak dan kewajibannya dalam kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara
3	Bahasa Indonesia	85	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membuat teks prosedur dan mengidentifikasi dengan baik Perlu ditingkatkan dalam berceramah dengan baik, sesuai langkah langkahnya
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan ketrampilan gerakan kebugaran jasmani Perlu ditingkatkan dalam mempraktikkan ketrampilan gerakan senam lantai
5	Sejarah	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi ciri perlawanan terhadap kolonialisme sebelum lahirnya kesadaran kebangsaan atau kesadaran nasional
6	Muatan Lokal Bahasa Daerah	78	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi prinsip dan kaidah sastra piwulang dalam tembang macapat. Perlu ditingkatkan dalam menganalisis isi pariwara cetak ataupun elektronik
B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan			
7	Matematika (Umum)	78	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam melakukan prosedur menentukan modal akhir, besar suku bunga, dan periode dari modal awal yang telah diinvestasikan menggunakan bunga tunggal dan bunga majemuk Perlu ditingkatkan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan fungsi komposisi dan invers berdasarkan analisis atas informasi yang diberikan
8	Bahasa Inggris	73	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menyimpulkan makna teks narasi Perlu ditingkatkan dalam tindakan memberi dan meminta pendapat serta menyetujui dan tidak menyetujui, menyimpulkan makna teks Deskripsi
9	Teknik Sepeda Motor	81	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam perawatan dan perbaikan Engine sepeda Motor Perlu ditingkatkan dalam perawatan dan perbaikan sasis sepeda motor

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
10	Projek Kreatif dan Kewirausahaan	84	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membuat produk mulai dari menyusun rencana dan jadwal kerja, menetapkan strategi produksi, menetapkan kriteria standar/ spesifikasi produk, melaksanakan kegiatan produksi, pengendalian mutu produk (quality assurance)</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menentukan strategi distribusi dan memberikan layanan terhadap keluhan pelanggan</p>
11	Peminatan Teknik Sepeda Motor	87	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam perawatan dan perbaikan Engine sepeda Motor



SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA
Nama Peserta Didik : MARKUS
Nomor Induk/NISN : 2223080066 / 0072766410
Kelas : XI TSM 2
Tahun Pelajaran : 2023/2024
Semester : Ganjil

B. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
----	--------------------------	------------

C. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

Cilacap, 16 Desember 2023
Wali Kelas

Orang Tua/Wali

MARINO, S.Pd.
NIP.

